
Fein♪の東京紀行 〜 アナデン招待状を求めて   

 

   

 

 

アナデンカフェ以来の秋葉原でちょっと迷いましたが、無事に確認

することができました。 

相変わらず写真は下手なんですけど、アナデンを求める人たちの楽

しそうな、そわそわした雰囲気を肌で感じられてすごく楽しかった

です！ 

かなりのアピール効果があったと思いますよ？ 

次々と招待状が減っていって、徐々にアートが見えていく過程はち

ょっとしたパフォーマンスでしたね♪ 

 

 

私も１部だけなんだけど招待状を頂いてま

いりました！ 

※どの招待状かは秘密です♪ 

 

万が一 Twitter の抽選に当たることがあれ

ば、最近アナデン始めたという私の同級生

にプレゼントしようと思います。 

彼女は東京にまで来れなかったのです。 

 


